

## 【今こそ進化！！心を一つに咲笑祭①】

### 咲笑祭の準備 学部を越えて 児童生徒咲笑祭実行委員会を中心に進んでいます！

今年度は、10月22日（土）に本校の咲笑祭が行われます。  
本校では、咲笑祭の実行委員として、小学部、中学部、高等部の代表が集まり、児童生徒咲笑祭実行委員会を組織して、子どもたちが自分たちで考え、準備・運営しています。



今年度は、実行委員会の話し合いの中で、みんなで盛り上げるために、

- ①みんなで一つになるテーマを決めたい。
  - ②みんなで楽しむテーマ曲を決めたい。
  - ③みんなで制作をして一体感を作りたい。
- という三点が話し合いから挙げられました。

実現するためにどのようにするのかを考え、担当する教師の支援を受けながら全校へのアンケートを実施しました。



その結果は、1学期最後の昼の放送で発表され、今、校内に掲示されています。

①テーマ：「今こそ進化！！心を一つに咲笑祭」

\* “仲間と一緒に協働して成長したい” という願いが入っています。

②テーマ曲：「拝啓、少年よ」

③全校児童生徒による“ちぎり絵”

\* デザインは決定していますが、制作物の名前は後ほどアンケートで決定します。



学部を越えて、準備が進められています。今後も、咲笑祭に向けて、どのように活動しているか、児童生徒の頑張りをお伝えします！